



## Síntesis de medios

10 de octubre de 2022

### Primeras Planas

Aumenta Sedena bienes inmuebles

De Sinaloa, 76% de pastillas de fentanilo que van a EU

Sigue escalada en precios de bienes básicos

Policías de 25 entidades perdieron "efectividad" en el último año: Inegi

Senadores: pactar con gobiernos del extranjero, ilegal

Ponen fin a compra de medicinas vía UNOPS sin cumplir plan original ni abasto

EU detiene a 2.4 millones en la frontera

¡Peligro!

Chivas, fuera

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Edil de Coyoacán se declara aliancista

Al rendir su Primer Informe de Gobierno, el edil de Coyoacán, Giovani Gutiérrez señaló avances en materia de seguridad. Destacó que en este primer año de administración la incidencia delictiva se ha reducido 43.7% gracias al programa Escudo, pues se contrató al doble de policías, los 45 cuadrantes están vigilados y existe una buena coordinación con el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**. [El Universal](#) / [Milenio](#) sin mención: [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

#### Causan terror en Milpa Alta

Hombres armados que circulaban en camionetas, causaron terror entre los habitantes de la alcaldía Milpa Alta, por lo que fue necesaria la intervención de **elementos de la SSC** para reforzar la seguridad en la zona. Los policías realizaron patrullajes, lo que les permitió localizar varios vehículos abandonados. Finalmente, la SSC reiteró que en coordinación de autoridades locales y federales recorrerán la alcaldía. Se investiga si el grupo armado está relacionado con la balacera en la carretera Tecomitl-Tetelco, la cual dejó al menos 4 muertos. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#)

#### Decomisan droga en Iztapalapa

Tras un operativo de la SSC, Guardia Nacional y Ejército, en un domicilio de la colonia Tenorios, en Iztapalapa, decenas de bolsas de mota y cocaína fueron decomisadas, y una persona fue arrestada. [Metro](#) / [Ovaciones](#)

#### Suspenden 40 locales por diversas anomalías

Por no acreditar los permisos que se requieren para expender bebidas alcohólicas, contar con diversas denuncias ciudadanas por vender alcohol y droga, además del ruido excesivo, autoridades capitalinas, con el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ, colocaron sellos de suspensión de actividades a 40 establecimientos mercantiles a poco más de un mes de haber relanzado el programa La noche es de todos. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

#### Buscan en el Ajusco indicios de sus hijos desaparecidos

El Ajusco, en la zona alta de la alcaldía Tlalpan, se convirtió en un nuevo escenario de búsqueda para madres que hace años siguen la pista de sus hijos desaparecidos. Para peinar la zona, las madres y familiares de los desaparecidos se dividieron en cuatro células escoltadas por elementos del Ejército, la Guardia Nacional y **binomios caninos de la Policía capitalina**. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

10 de octubre de 2022

### **Detenido por narcomenudeo y violación**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un presunto narcomenudista y violador en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, quien es señalado de drogar a sus víctimas y transportarlas en un taxi a hoteles para atacarlas. A la hora de su captura se le aseguró importante cantidad de droga. [La Prensa](#)

### **Piden en cuatro alcaldías de CDMX atención urgente en seguridad**

Casos urgentes por narcomenudeo, fraude, extorsión y robo a transeúnte han sido denunciados en colonias de mayor riesgo de las alcaldías Álvaro Obregón, Iztapalapa, Azcapotzalco y GAM. Estos resultados forman parte de la iniciativa Contigo Avanzamos, en la que participan instancias de gobierno y el Consejo Ciudadano para la Seguridad. La **Subsecretaría de Investigación e Inteligencia de la SSC** realiza trabajo de campo. Entre las peticiones destacan más patrullaje y alumbrado. [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / Columna El Caballito [El Universal](#)

### **Celebran 50 años del FIC**

En el Festival Internacional Cervantino, "La Fiesta del Espíritu", se conjuga el arte, tradiciones, la cultura de Guanajuato, el país y el mundo entero. Este año 2022, en su edición número 50, y se presentaran como invitados especiales Corea y la CDMX. La oferta dancística y teatral de la CDMX se integra por: Las Reinas Chulas, La Máquina del Tiempo y Los Bocanegra, la Compañía Teatral La Troupe, Teatro de Ciertos Habitantes, la compañía de teatro para sordos Seña y Verbo, y la Danzonera Pegaso de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX. [Milenio](#)

### **Marchan a favor de la vida y de la paz**

Más de 100 organizaciones se congregaron desde temprana hora en las escalinatas del Auditorio Nacional en la CDMX, para emprender una marcha sobre carriles centrales de Paseo de la Reforma, hacia el Ángel de la Independencia, en favor a la vida y la mujer. Todo el tiempo estuvieron acompañados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, no se reportaron incidentes. [Excélsior](#)

### **Teme ser desalojado de "Okupa Casa Chiapaz" colectivo que en protesta la tomó hace un año**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** "sitaron" el inmueble denominado "Okupa Casa Chiapaz" ubicado en la calle Toledo número 22, colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, que presuntamente pretendían desalojar a quienes se encuentran en el lugar desde hace más de un año, en protesta por la presencia de guardias paramilitares en dicho estado. [La Jornada](#)

### **Ante la percepción de inseguridad, crece la demanda de servicios de vigilancia privados**

La demanda de servicios de seguridad en la CDMX creció entre 15 a 20% anual, principalmente de guardias para condominios, oficinas, industrias, laboratorios y gobierno, informó el presidente de la Coparmex, Arturo Zúñiga. El costo mensual de un oficial de seguridad es de 20 mil pesos, para que se pague un sueldo digno de 12 a 13 mil pesos, prestaciones, uniformes, capacitación y supervisión, pero la competencia desleal lleva a que sean de 8 mil o menos sin prestaciones ni capacitación. [La Jornada](#)

### **"CDMX, sin corrupción ni frivolidad"**

La capital del país luce hoy diferente, valoró la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, minutos después de rendir su Cuarto Informe ante el Congreso local. Indicó que se han "bajado los delitos de alto impacto en 54%; el homicidio, en más o menos el mismo porcentaje, y cerca del 55% el robo de vehículo con violencia y sin violencia. Prácticamente todos los delitos de alto impacto van a la baja por una estrategia y atención permanente para hacer la ciudad más segura. [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#)



## Síntesis de medios

10 de octubre de 2022

### **Sí hay Guardias Vecinales en el oriente de CDMX**

La Sedena reconoce que en la zona oriente de la CDMX operan las llamadas “Guardias Vecinales” integradas por vecinos y comerciantes que actúan sin el empleo de armas y se organizan mediante simulacros, alarmas vecinales, sirenas, silbatos y mantas con anuncios preventivos. Rechaza que en la capital mexicana existan las Policías Comunitarias” o “Grupos de Autodefensa Comunitaria”. [La Prensa](#)

### **En un año de gestión, 66 “chelerías” menos**

El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, encabezó un operativo por varias colonias, algunas caracterizadas por los elevados índices delictivos, para clausurar “chelerías”. Al paso del tiempo este operativo, en el que participaron elementos de la **SSC capitalina** y de la GN, fue replicado en otras zonas de la demarcación, lo que ha arrojado hasta el momento el cierre de al menos 66 negocios clandestinos de este tipo. [La Razón](#)

### **Columna Política Confidencial: Gerardo Fernández Noroña, saqueado.**

El diputado petista y fiel seguidor del “compañero presidente” AMLO dio una fatal noticia: ladrones se metieron a su casa y robaron dinero. Mala noticia, seguramente los sabuesos de **Omar García Harfuch** ya tiene en la mira a los asaltantes. Ya verán. [Publimetro](#)

### **Columna En Flagrancia: Una “Cámara” para la seguridad privada / Gustavo Fondevila**

En los últimos años, la industria de la seguridad privada -en todas sus modalidades- ha tenido un crecimiento sostenido e importante. Según Cervantes Díaz; Consejo Coordinador Empresarial, las pérdidas del sector empresarial por culpa de la inseguridad han alcanzado el 2 por ciento del PIB. Estas pérdidas han impulsado el crecimiento del sector de seguridad privada al punto que en la actualidad el 80 por ciento de las empresas invierten entre 5 por ciento y 8 por ciento de su gasto operativo en seguridad, básicamente resguardo de mercancías, información y protección del personal, Zúñiga Salinas, Coordinador General de ASUME. [Reforma](#)

### **El Tweet**

@**SSC CDMX**: Decidamos la @Ciudad Que Queremos; el @GobCDMX y el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva @Planeando La CDMX, invitan a la ciudadanía a ser parte del Plan General de Desarrollo y el Programa de Ordenamiento Territorial. [Reporte Índigo](#)

## Policiaco

### **Asaltan casa del diputado Fernández Noroña**

El diputado Gerardo Fernández Noroña publicó en su cuenta de Twitter que su casa fue robada. El legislador manifestó que “dejaron patas para arriba la recámara, que fue donde revisaron” Además de que robaron dinero. Noroña indicó que **elementos de la SSC** realizaron los peritajes y procedimientos necesarios; por lo que no se podrá quedar en el inmueble. [Contra Réplica](#)

### **Le compraron la muerte a su hijo**

Una pareja de motociclistas murió al derrapar su unidad cuando regresaban de una fiesta, en San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar se presentaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes acordonaron la zona. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Motociclista atropella y luego muere**

Un motociclista arrolló y mató a una mujer de la tercera edad, luego se estrelló contra un automóvil y también perdió la vida, en la colonia Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. El área fue acordonada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



## Síntesis de medios

10 de octubre de 2022

### Muere infartado en Puerto Aéreo

Un hombre murió, tras aparentemente haber sufrido un infarto fulminante en calles de la colonia Industrial Puerto Aéreo, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** se presentaron al lugar y solicitaron el auxilio de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Convoy del Metro arrolla a usuario en la Línea 2

El servicio del Metro en la Línea 2 se vio suspendido varios minutos, luego de que una persona fuera arrollada por un convoy en la estación Colegio Militar. Servicios de emergencia laboraron en el lugar. [Basta](#)

### Fallece hombre al intentar cruzar Zaragoza

Un hombre murió cuando intentó cruzar bajo el puente del Circuito Interior y Zaragoza, en la alcaldía Iztacalco. Al parecer la víctima tropezó. [Basta](#)

### Les sirven par de balas a dos comerciantes

Dos jóvenes comerciantes del mercado de Tepito fueron atacados a tiros en las calles Hojalatería y Hortelanos, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, **policías** acudieron al lugar. Los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

### Fuerte encontronazo deja varios lesionados

Servicios de emergencia atendieron un choque entre una unidad de pasajeros y un auto particular que ocurrió en Viaducto y Andrés Molina Enríquez, colonia Viaducto Piedad, en la alcaldía Iztacalco. Varios pasajeros resultaron lesionados. [Basta](#)

## Justicia

### Sin fecha para operación al 100%, banco de ADN de todos los agresores sexuales

En mayo pasado, Ernestina Godoy Ramos, titular de la FGJ, prometió que el banco de ADN de agresores sexuales que tendrá la entidad será el más avanzado de América Latina. Pero, hasta la fecha no ha podido funcionar al 100% debido a que carece de la certificación internacional. [Diario de México](#)

## Imagen Destacada



LA PRENSA

### Detenido por narcomenudeo y violación



La **Secretaría** de Seguridad Ciudadana detuvo a Juan Francisco "R", de 47 años de edad /CORTESIA